



Ketua Dewan Pendiri IPJT: Tetap Jaga Marwah Jurnalistik di Pelantikan Sekber Pers IPJT Kabupaten Kudus

Agung widodo - JATENG.KAMPAI.CO.ID

Feb 14, 2022 - 14:10



Ketua Dewan Pendiri Sekber Pers IPJT Indonesia

Ketua Dewan Pendiri IPJT: Tetap Jaga Marwah Jurnalistik di Pelantikan Sekber

Pers IPJT Kabupaten Kudus

KUDUS- Wilayah Provinsi Jawa Tengah yang terkenal dengan adanya Salah Satu Wali Sembilan (Wali Songo) yaitu Sunan Kudus dan juga terkenal dengan bangunan Menara Kudus serta terkenal pula sebagai daerah yang memiliki potensi penghasil rokok.

Berdasarkan pantauan sejumlah awak Media ternyata Kudus berpotensi pula dalam hal ke Jurnalisnya, terbukti puluhan Wartawan dari berbagai Media baik Cetak, Elektronik maupun Media Online. Pada tanggal (12/02/2022), bertempat di Balai Jagong Wartawan Kudus telah di adakan pelantikan pengurus sekretariat bersama Insan Pers Jawa tengah, atau yang terkenal dengan nama Sekber Pers IPJT kabupaten Kudus. Pelantikan tersebut mengambil tema.



"Workshop Jurnalis" Pelantikan Sekber IPJT DPC Kabupaten Kudus". Dengan struktur pengurus yaitu;

Penasehat:

1. DR.HM.Hartopo, ST, M.M, M.H
2. Masan, SE, M.M

Pembina:

1. Mahmudun
2. Suprawoto

3. Edi Jupriyanto

Ketua: Achmad Fikri

Wakil ketua: Mohammad Sugianto

Wakil ketua: Sumardi

Sekretaris: Ahmad Munaji

Wakil Sekretaris: Ahmad Faizin

Wakil Sekretaris: Wildan Naveli,

Bendahara: Hj.Masfuah Enti Aliyah, Wakil Bendahara: Sutrisno, Bidang

Humas: Tawar Santoso, Abdul Kholiq, Bambang.

Bidang Lingkungan Hidup: Puji Rahayu, Ali Imron, Sutrisno AE

Bidang Hukum: Didik T Wahyudi, Slamet Riyadi, Mulyono.

Bidang Diklat: Faizin, Supriyatun.

RM. Suwondo, S.H, M.H selaku Ketua Dewan Pendiri IPJT ketika dihubungi via video talkconfrend menyampaikan kebanggaannya atas terus bergeraknya rekan-rekan Jurnalis yang bergabung di IPJT, agar selalu bisa menjaga kesatuan dan persatuan dalam menjalankan tugas serta mengedepankan Kode Etik Jurnalistik, IPJT terbentuk berkat perjuangan rekan-rekan dalam mencari keadilan dan maraknya kriminalisasi Jurnalis waktu itu" paparnya.

"Maka kita berkumpul menyatukan sikap dan bergerak ke Jakarta menghadiri Mubes Pers Indonesia dan Kongres Pers 2018-2019 sehingga perjuangan-panjang itu membuahkan wadah Sekber IPJT, maka siapapun yang menjadi Ketua didaerah dan Ketum terpilih nanti di Munaslub 2022 kabupaten Pati bulan Maret adalah sosok yang mampu menjaga marwah IPJT, dan sanggup mengarahkan serta memayungi seluruh Anggota, jangan cuma cari tenar dikepemimpinan teman-teman Wartawan", tegasnya.

Sekjen IPJT Moch. Safik kepada sejumlah Wartawan mengatakan bahwa Sekber IPJT di Kudus ini adalah merupakan Embrio penambahan jumlah Kabupaten/Kota yang bergabung di Sekber IPJT, Wartawan di Kudus, kami akan terus melakukan pengembangan dan edukasi terkait Organisasi dan Substansi Kewartawanan termasuk kegiatan Pelantikan yang di barengi Workshop seperti ini, tentu semua ini di perlukan ketekunan dan konsistensi dalam berorganisasi." jelasnya.

"Lebih lanjut Moh safik juga mengatakan bahwa, sebenarnya acara pelantikan ini adalah sebuah Entry Point untuk masuk di kegiatan Munaslub Sekber IPJT yang akan di laksanakan di bulan Februari ini di Kudus. Kemudian tahun ini juga pada bulan Mei habis lebaran Idul Fitri juga untuk persiapan pelantikan Sekber IPJT

kabupaten Blora", pungkasnya.

Jurnalis :Tim/humas IPJT

Editor : JIS Agung w